



Minikreislauf am Knotenpunkt ist fast fertig

Im Bereich Zevener Straße/Am Meyerhof laufen die Bauarbeiten am neuen Minikreislauf ab Montag wieder auf Hochtouren. „Da wieder mildere Temperaturen angekündigt sind, wird ab

nächster Woche weitergearbeitet“, teilt Stefan Behrens von der Verwaltung mit. An dem Knotenpunkt soll der Kreisverkehr die dortige Verkehrssituation spürbar verbessern. Die Maßnahme,

so Behrens, sei zu drei Vierteln fertig. Parallel soll auch mit der Nordseite der Zevener Straße begonnen und hier die ersten Meter der neuen Bordanlage und Entwässerungsgosse gesetzt

werden. „Wir sind guter Hoffnung, dass die Arbeiten noch so weit kommen, dass wir über Weihnachten und Neujahr ohne Ampelregelung auskommen werden.“ ■ Foto: hey